



# Propriété industrielle et innovation en santé

Cluster des en-PETIT-DÉJEUNER treprises de la filière santé dans notre région, Medicalps organise régulièrement des rencontres pour ses adhérents autour d'un thème particulier. Le 21 septembre prochain, à Biopolis (à La Tronche, à partir de 8 h 30), c'est un petit-déjeuner sur le thème « propriété industrielle de l'entreprise innovante en santé et négociations contractuelles avec la recherche publique ». Un rendez-vous qui sera animé par Yannick Brus-setti (chargé d'affaires à l'Institut national de la propriété

industrielle) et Isabelle Pinaud (conseil en propriété industrielle au sein du cabinet Regimbeau). Deux experts en propriété industrielle du réseau Medicalps seront également présents : Claude Jupin (cabinet Nony) et Christophe Le Goaller (cabinet Invent'ip). Au terme de leurs interventions respectives, il sera possible de rencontrer individuellement ces différents intervenants. ■